

interview

Planning chat recherche des familles d'accueil

© Ville d'Aytré - Aurélien Fady



L'association Planning chat est très active sur le territoire de la Communauté d'agglomération de La Rochelle. Ses bénévoles, parmi lesquels Marie-Paule Gagnère, contribuent à la régulation des chats errants dans nos rues.

Quelles sont les missions de Planning chat ?

À l'origine, l'association a été créée en 2005 par trois personnes qui observaient régulièrement des chats errants dans leur quartier. Elles ont eu l'idée de les identifier et de les stériliser afin de limiter leur prolifération. Peu à peu, de nouveaux bénévoles sont arrivés. Aujourd'hui, Planning chat compte environ 300 adhérents. De nouvelles actions ont vu le jour, comme l'accueil de chats errants en famille d'accueil, les adoptions ou le service de nourrissage à domicile.

Comment l'association est-elle organisée ?

La plupart du temps, l'association est sollicitée directement par des riverains qui observent des chats errants près de leur habitation. Une équipe de bénévoles se déplace sur le terrain, évalue la situation et attrape les chats concernés. Ils sont conduits systématiquement dans un cabinet vétérinaire où ils sont stérilisés et identifiés aux frais de l'association. Leur comportement est également évalué. S'ils sont sociables ou s'il s'agit de chatons, ils sont placés en famille d'accueil pour une durée indéterminée en vue d'une adoption. Sinon, ils sont relâchés mais des bénévoles continuent de les nourrir tous les jours.

Quels sont les besoins de l'association ?

Nous aimerions avoir davantage de familles d'accueil pour accueillir les chats proposés à l'adoption. Il est également possible de faire des dons à Planning chat. L'association est reconnue d'intérêt général et les dons sont déductibles à 66 % des impôts. Les dons en nature sont aussi acceptés, comme la nourriture pour chats ou autre. Nous effectuons régulièrement des collectes dans les grandes surfaces. Nous souhaitons également disposer d'un local dans lequel organiser nos quatre vide-greniers annuels.

Par ailleurs, nous recevons des dons des fondations 30 Millions d'Amis et Brigitte-Bardot. Certaines municipalités de l'agglomération rochelaise nous soutiennent également. Soit en accordant une subvention – ce qui est le cas de la Ville d'Aytré, particulièrement généreuse à notre égard – soit en signant une convention.

Rédaction : Julie Leboissetier

➕ Association Planning chat :
09 88 00 90 46
planningchat17.fr